

Terroristas Condicionan 'Diálogo' con Duarte

Sólo con representantes del máximo nivel se sentará a platicar la máxima dirigencia terrorista del FDR-FMLN, según lo dieron a conocer voceros de estas agrupaciones el jueves por la noche durante una conferencia informativa convocada en una zona montañosa al norte del país.

Con esta nueva declaración pública, los terroristas reafirman las condiciones que imponen al gobierno democristiano del presidente Duarte, para una eventual componenda entre las partes.

En forma simultánea continuaban en Guatemala, en un lugar no

revelado, los llamados "entendimientos previos" entre los representantes del gobierno y de los terroristas, pactados antes del encuentro público en la sede de la Nunciatura Apostólica, en San Salvador, el domingo 4.

Los entendimientos previos, en los que supuestamente se establecen las reglas del juego publicitario de las partes, comenzaron hace algún tiempo en forma secreta, hasta que los sediciosos fueron acusados por el gobierno de romper el pacto de silencio al

revelar que en San José, Costa Rica, se hallaban representantes gubernamentales de segundo orden para iniciar negociaciones con sus contrapartes terroristas.

Según informaron fuentes diplomáticas en El Salvador, la ruptura del silencio estuvo a punto de abortar el llamado "diálogo" del domingo, que sólo pudo salvarse por esfuerzos de última hora por parte de figuras del clero salvadoreño que actúan como parte "mediadora".

A la conferencia infor-

—Favor pase a la página 47.

En Paupérrimo Estado Unidad ISSS '1 de Mayo'

En condiciones materialmente deplorables funciona la Unidad de Emergencias del Seguro Social, debido a la despreocupación de las autoridades de esa institución que ni siquiera han mandado a reparar el cielo raso dañado por el terremoto hace casi un año, afirman pacientes que allí son atendidos.

Goteras que caen sobre los enfermos, camas

deterioradas, escasez de ropa para los pacientes y serias limitaciones de espacio, son pocos de los muchos problemas que sufren los asegurados al ser ingresados en la sección hospitalaria, más conocida como por Unidad "1º de Mayo".

Con la parcial destrucción del Hospital Central del Seguro a causa del sismo del 10 de octubre y

—Favor pase a la página 26.

10 Mil Carnets Diarios se Expiden Pese a Problemas

La falta de organización del Consejo Central de Elecciones para entregar el carnet electoral, así como la poca colaboración de las alcaldías y dependencias donde están los centros de distribución, han provocado desórdenes y el desánimo entre la ciudadanía que masivamente ha concurrido a reclamar su documento.

Pese a tales fallas y contratiempos, entre el jueves y viernes se habían entregado en San Salvador y sus municipios cerca de diez mil credenciales, dijeron personas relacionadas con dicho proceso electoral.

Se explicó que la mecánica por seguir para

—Favor pase a la página 31.

AMCHAM Hará Conferencias con Dirigentes Políticos

Con el objetivo de dar a conocer la plataforma y posición de los partidos políticos mayoritarios sobre temas específicos del acontecer nacional, la Cámara Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM) realizará una serie de reuniones-almuerzos durante octubre, noviembre y diciembre.

Así lo informó el Sr.

Steven Culbertson, miembro de AMCHAM, añadiendo que el Dr. Alejandro Vides será el moderador de dichas reuniones-almuerzos, a fin de que se desarrollen de la forma más ágil posible y que se enmarquen estrictamente dentro de los temas asignados, así como el control del tiempo.

—Favor pase a la página 48.

'Taller Místico' Realizarán Rosacruces

Rosacruces de todo el país se reunirán este fin de semana para celebrar un "Taller Místico", con la participación de organizaciones filiales de Santa Ana y San Miguel.

El Lic. Efraín Alfredo Segura, Maestro de Logia San Salvador-AMORC, organismo afiliado de la Orden Rosacruz, detalló que sábado y domingo, de las 8 a las 18 horas, tendrá lugar en la sede de la Logia "una serie de actividades que

—Favor pase a la página 48.



Sr. Steven Culbertson, de AMCHAM.



LINEAS DE CREDITO por 10 millones de dólares para la pequeña y mediana empresa tiene disponibles la Comunidad Económica Europea, dice don Carlos A. Martínez.

Catean las 'Hueseras' en Troncal Norte

Un cateo realizó ayer la Policía Nacional en las "hueseras" de la carretera Troncal del Norte, para determinar la procedencia de los resposos usados que se venden en dichos esta-

—Favor pase a la página 26.



CONVENCION. El Salvador será la sede de la LXVII Convención Internacional de los Clubes 20-30, por realizarse en 1989. El Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador colabora en la organización del evento, informó doña Rosa de Marchesini (centro).

SCIS Insta Aprovechar Línea de Créditos CEE

La Comunidad Económica Europea tiene una línea de créditos por 10 millones de dólares para la pequeña y mediana empresa, con intereses más bajos que los de la banca estatizada, a me-

diano plazo y sin muchos trámites burocráticos, declara don Carlos Alberto Martínez, Presidente de la Sociedad de Comerciantes e Indus-

—Favor pase a la página 31.

Duarte Encabeza Delegación Oficial para el "Diálogo"

El Presidente Napoleón Duarte encabeza la delegación oficial al "diálogo" que se realizará mañana en la Nunciatura Apostólica, según lo confirmó el mismo en reunión con los periodis-

tas. Además de Duarte forman la misma delegación el Ministro de Defensa, Eugenio Vides Casanova; el 1er. Designado a la Presidencia de la

—Favor pase a la página 48.

"Los 33" son Culpables de Extinción de Cultivos

Los diputados democristianos han contribuido con su incondicional sumisión al Ejecutivo, a que los cultivos de café y del algodón tiendan a desaparecer por falta de apoyo, como se lo propu-

so hace años el nuevo Ministro de Agricultura, Antonio Morales Ehrlich, señaló el diputado Roberto Angulo.

Ante representantes

—Favor pase a la página 31.

En 'Diálogo' Negociarán el Poder Dice la ANEP

De una negociación alrededor del tema fundamental del poder se tratará en el fondo el tercer diálogo de mañana entre el Presidente Duarte y los dirigentes terroristas, sostiene la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

La cúpula empresarial dice que esto es lo más delicado del asunto, ya que "todo poder político, para ser legítimo, debe emanar de la voluntad

del pueblo", que debe manifestarse en la forma que prescribe la Carta Magna.

ANEP hace ver que el diálogo de mañana domingo, aun cuando no se ajusta estrictamente a los términos del Pacto de Esquipulas II, "es asunto de tan delicada y profunda trascendencia para la vida futura del país" y, por lo mismo, el Gobierno debe ceñir su participación dentro del

más absoluto respeto al marco constitucional.

También señala la gremial, que debe respetarse y apearse a la firme convicción democrática demostrada por el pueblo salvadoreño en las últimas contiendas electorales.

Insiste ANEP que, aun cuando el asunto por discutirse se señala como el logro de la paz, lo cierto

—Favor pase a la página 47.



SEXTO ANIVERSARIO. Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) celebró el 6º Aniversario de su fundación. Dirigentes del Partido ofrecieron una recepción en el Hotel Sheraton. El Secretario General, Lic. Alfredo Cristiani (derecha), agradeció la asistencia de los invitados.